
Protokolleintrag vom 30.09.2015

2015/237
Schriftliche Anfrage von Martin Abele (Grüne) und Markus Kunz (Grüne) vom 01.07.2015:
Einschränkung des Streusalzverbrauchs im Winter, Angaben zum effektiven Salzverbrauch in Abhängigkeit der Anzahl
Schneetage und zur neuen Strategie für den Winterdienst
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 814 vom 16. September 2015).


